

Vokalisten planen große Chorprojekte

OFFENBACH ■ Die Rhein Main Vokalisten, der Chor von Jürgen Blume, hat im zweiten Halbjahr noch Großes vor. Zunächst steht am 11. Juni ein Abend mit dem Teilzeit-Offenbacher Paul Hindemith in der Johanneskirche an. Nur eine Woche später stehen die Sänger auf der Kulturbühne beim Mainuferfest und zu Weihnachten möchten sie die Alte Schlosserei der EVO zum Klingen bringen - mit Weihnachtskantaten von Jürgen Blume. Bis dahin wird intensiv geprobt, neue motivierte Sänger sind stets willkommen.

Hindemith als Chor- und Orgelkomponist kennenlernen, dazu laden die Rhein Main Vokalistin und Jürgen Blume für Samstag, 11. Juni, 19 Uhr, in die Johanneskirche, Ludwigstraße 131. Der Komponist der Moderne und zeitweilige Offenbacher provoziert noch heute mit neuartigen und vielfältigen Klängen. Die Rhein Main Vokalistin setzen die Hindemith-Reihe fort mit seinen atmosphärischen Chansons in französischer Sprache und dem Madrigal „Tauche deine Furcht in schwarzen Wein“. Daran schließen sich zwei Orgelsonaten aus den 1930er Jahren und Werke für Blechbläser und Klavier an. Mitwirkende sind Olaf Joksch und Friedemann Becker an der Orgel.

Zum 70. Wiegenfest von Jürgen Blume laden die Rhein Main Vokalistin ganz Offenbach am 17. Dezember in die Alte Schlosserei der EVO. Musikwissenschaftler und Komponist Jürgen Blume hat sich Zeit seines Lebens mit Weihnachtsliedern auseinandergesetzt. Er hat an die 40 Weihnachtslieder für Chor und Instrumente bearbeitet. An diesem Tag werden die Rhein Main Vokalistin mit den Jungen Sinfonikern Hessen die vielstimmigen und ungemein klangvollen Weihnachtskantaten von Jürgen Blume auführen. Überraschende und interessante harmonische und melodische Wendungen sowie farbige Instrumentalvor- und -zwischenstücke lassen die Lieder frisch und anders erscheinen.

Um die Vielstimmigkeit der Kantaten wirkungsvoll zum Klingen zu bringen und die Alte Schlosserei mit schönen Tönen zu füllen, ist ein großer Chor nötig. Die Vokalistin freuen sich deshalb über interessierte Sänger, die bei den anstehenden Projekten mitwirken möchten. Die Probe findet freitags von 18.30 bis 21 Uhr im Saal der Johanneskirche, Ludwigstraße 131. Gerne können Interessierte vorbeischaun oder sich unter ☎ 069 98670474 melden.

Eine weitere Gelegenheit, den Chor und sein vielseitiges Repertoire kennenzulernen, gibt es beim Mainuferfest, wo die Sänger mit einem Stand auf der Kulturmeile in der Herrnstraße vertreten sind. Am Samstag, 18. Juni, um 16.30 Uhr können Besucher den Chor auf der Kulturbühne am Bernardbau erleben. ■ inw